

Hospitalización domiciliaria en Hospital de Rengo: alternativa segura y humanizada para la recuperación en casa

Con el objetivo de fortalecer una atención de salud más cercana, segura y centrada en las personas, el Hospital Ricardo Valenzuela Sáez de Rengo ha consolidado su Unidad de Hospitalización Domiciliaria como una alternativa efectiva a la hospitalización tradicional, permitiendo que los pacientes continúen su tratamiento bajo supervisión médica, pero en la comodidad de su hogar.

Este modelo de atención favorece la recuperación en un entorno familiar, mejorando el bienestar del paciente y su familia, y contribuye al uso eficiente de las camas hospitalarias, fortaleciendo la red asistencial.

ATENCIÓN INTEGRAL CON EQUIPO MULTIDISCIPLINARIO

La unidad está conformada por un equipo de salud integrado por médicos, enfermera, kinesióloga y técnico en enfermería de nivel superior (TENS), quienes realizan controles clínicos, tratamientos, curaciones y acompañamiento permanente mediante visitas domiciliarias en distintos horarios.

El director (s) del establecimiento, Dr. Francisco Jiménez, destacó que esta modalidad "representa un avance significativo en la forma en que entregamos salud, porque permite brindar una aten-



ción segura, oportuna y humanizada, manteniendo al paciente en su entorno familiar, favoreciendo su recuperación clínica y fortaleciendo el vínculo con su familia".

ALTERNATIVA SEGURA A LA HOSPITALIZACIÓN TRADICIONAL

Desde la Unidad de Hospitalización Domiciliaria, la Dra. Lizandra Orozco Santos explicó que el servicio está dirigido a pacientes que cumplen criterios médicos y sociales específicos, permitiéndoles recibir las mismas prestaciones que en el hospital, pero en su domicilio.

Entre las atenciones destacan: Tratamientos endovenosos, Controles clínicos permanentes, Seguimiento mediante visitas presenciales y telemáticas, y; Supervisión continua por profesionales de salud. Esta estrategia permite mantener estándares de calidad y seguridad clínica,

garantizando continuidad de cuidados fuera del recinto hospitalario.

ATENCIÓN CON ENFOQUE HUMANO Y CERCANO

El equipo de salud destaca el componente humano de esta labor. La TENS Kerline Beaubrun valoró el trabajo colaborativo y la cercanía con los pacientes, señalando que esta modalidad permite entregar prestaciones hospitalarias en el hogar, generando confianza y mayor bienestar.

El impacto del programa también es valorado por

las familias. Carlos Núñez Urbina, hijo de una paciente beneficiaria, destacó el apoyo que significa

para personas mayores con movilidad reducida, especialmente para quienes enfrentan dificultades para trasladarse a controles médicos.

SALUD CENTRADA EN LAS PERSONAS Y SUS FAMILIAS

La Unidad de Hospitalización Domiciliaria permite entregar una atención segura, de calidad y con calidez, acercando el hospital al hogar de los pacientes y promoviendo un modelo de salud más humano, enfocado en la recuperación integral y el bienestar familiar. (P)

La estrategia permite a los pacientes recibir atención médica especializada en su hogar, con seguimiento clínico permanente y acompañamiento de un equipo multidisciplinario.



+ Guía de Salud

PÚBLIQUE LLAMANDO 722 766 080



Convenio con Fonasa

📞 +56996359570 📱 @PRISMA.OFTA
Av. Einstein 290 (torre américa), oficina 1008. Rancagua.

DR. IVAN LASTRA CAMPOS

Médico Radiólogo

- Ecotomografías
- Eco - Doppler color
- Radiografías 2° piso

Astorga 38
Fono 72- 2230605

Lunes a Jueves
De 9:00 a 12:30 hrs.
14:30 a 16:30 hrs.
Viernes
De 9:00 a 12:30 hrs.
14:30 a 16:00 hrs.

Ecotomografías

INTER SALUD: Carretera
El Cobre 1330 (óvalo)
Fono: 72- 2205329

Lunes a Miércoles
8:30 a 12:30 hrs.
15:00 a 17:00 hrs.